



Unglaublich: Die Big-Band Holzminden existiert schon seit zehn Jahren. Und das soll mit Konzerten und Konzertreisen in diesem Jahr ausgiebig gefeiert werden.

Foto: TAH

## Die Big-Band Holzminden feiert ihr Zehnjähriges

Erstes Jubiläumskonzert am 7. April im „Altendorfer Hof“ in Holzminden / Im September kommt Besuch aus Mexiko

**Holzminden (r).** „Was, schon zehn Jahre?“ Vielen kommt es vor, als sei es im letzten Sommer gewesen, als sich der Jazz-Club Holzminden und die Musikschule überlegten, in Holzminden eine Big-Band zu gründen. Jazzbegeisterte Musiker trafen sich im Jazz-Club, um erstmals in großer Besetzung Melodien zum Swingen zu bringen. „Wie die Jungfrau zum Kinde“ ist der klassisch ausgebildete Flötist und Leiter der Musikschule Holzminden, Alexander Käberich, zum Bandleader geworden. Über die Jahre hat er diese Aufgabe fest in sein Herz geschlossen. Den Auftakt ins Jubiläumsjahr markiert ein Konzert am

Donnerstag, 7. April, ab 19 Uhr im „Altendorfer Hof“ in Holzminden.

Viel ist seit den Gründungstagen geschehen, und die Big-Band Holzminden ist zu einer festen Größe im Musikleben der Region geworden. Auftritte beim Tag der Niedersachsen oder der Grünen Woche in Berlin haben die Band ebenso geformt, wie die internationale Erfahrung in Polen und Mexiko. Das Repertoire ist umfangreich und vielseitig geworden, und wenn es eines in dieser Band nicht gibt, dann ist es Stillstand. Unter dieses Motto könnte man auch die Aktivitäten des Jubiläumsjahres stellen. Kontaktfre-

dig machen sich die 20 Musikerinnen und Musiker mit ihrem satten Sound auf den Weg, um mit ihrem Publikum zusammen den runden Geburtstag zu feiern.

### Konzertreise in die Schweiz

Erste Station ist im April eine Konzertreise in die Schweiz. In Bern gastiert die Band bei der befreundeten AMBO-Unterhaltungsband, die auch schon in Holzminden auf dem Marktplatz einen Auftritt hatte. Am 2. Juli geht es mit einem Doppelkonzert auf diesem Marktplatz weiter. Zur Eröffnung des Marktsommers ist die Big-Band der Hochschulen aus Lübeck

„Salt Peanuts“ Partner der heimischen Big-Band. Jazz vom Feinsten mischt sich mit der Spielfreude, die beiden Ensembles eigen ist. Im September hat sich Besuch aus Mexiko angekündigt. Nach zwei Konzertreisen der Big-Band nach Mexiko wird es Zeit für einen Gegenbesuch. 41 Mexikaner werden in freundschaftlichem Kontakt von den Mitgliedern der Band in Holzminden aufgenommen. Eine Konzertreise durch Deutschland schließt sich dem Besuch in Holzminden an. Zum Abschluss des Jubiläums gibt es ein großes Festkonzert am 14. Oktober in der Stadthalle Holzminden. Zusammen mit der A-cappella-

Gruppe „Frackophoniker“ wird ein legendäres Konzert aus dem Jahr 2003 in einer neuen Auflage aufleben. Vom „kleinen grünen Kaktus“ bis zur „Moonlight Serenade“ wird an diesem Abend nichts fehlen.

Den ersten Schritt geht die Big-Band Holzminden jedoch mit einem Vorbereitungskonzert am Donnerstag, 7. April, im „Altendorfer Hof“ in Holzminden. Vorab darf das Publikum neue Titel der Schweiz-Tour hören und sich über bekannte Höhepunkte aus dem Repertoire der famosen Band freuen. Das Konzert beginnt um 19 Uhr. Karten gibt es an der Abendkasse.